

EPA-ABSPERRSYSTEM / EPA Retractable Belt Barrier

Zur variablen und sicheren Absperrung ESD geschützter Bereiche ist das EPA Gurtabsperrsystem besonders gut geeignet. Um eine Verwirrung von Besuchern beim Verlassen der EPA auszuschließen, sind die Absperrgurte nur einseitig bedruckt, also die Hinweise zur EPA nur von außerhalb erkennbar. Um eine Unterfahrung der EPA Gurtabspernung zu vermeiden, ist das System auch mit zwei Absperrgurten erhältlich. Die Gurtbänder selbst sind zweisprachig bedruckt und bis zu 4 m lang. Um der Konstruktion eine gute Stabilität zu verleihen, sind die rund 7 kg schweren Füße der Gurtrollenständer 350 mm breit. Außerdem verfügen sie an der Unterseite über Gummiringe, um ein Verrutschen der Ständer und eine Beschädigung des Unterbodens auszuschließen.

The patented retractable belt barrier is designed for delimiting an EPA easily and safely. To avoid confusion of visitors when leaving the EPA, the belts are printed just on one side so the indication of EPA can only be seen from outside. To prevent the belt barrier from undercut, the system is also available with 2 belts. The belts are printed bi-lingually, the maximum length of the single-belt is 4 m. To give the construction a good stability, the bases of the posts weigh 7 Kg and have a diameter of 350 mm. Furthermore the bases are equipped with a rubber ring around the base to protect the floor and to ensure that the posts stay in their place.

Wandinheit / Wall mounted retractable belt

Edelstahlgehäuse, inkl. Wandclip als Gegenstück.
Polyester Gurtband, Farbe: gelb, mit einseitigem Aufdruck "ESD PROTECTED AREA - ESD GESCHÜTZTER BEREICH"; zur Wandverschraubung.

Stainless steel head, for wall mounting; includes a wall receiving end, yellow polyester belt with one-side print "ESD PROTECTED AREA - ESD GESCHÜTZTER BEREICH"

Bestellnr. / order-no.: C-208 20538-4,0 (Gurtlänge / belt length 4,0 m)

Gurtabsperpfosten / Belt barrier post

- Pfostenrohr aus pulverbeschichtetem Stahl, Farbe: **gelb**
- Powder coated steel post, colour: **yellow**
- Fuß mit Abdeckung, Farbe: **schwarz**
- Plastic coated steel base, colour: **black**
- Pfostenhöhe / post height: 960 mm
- Fußdurchmesser / base diameter: 350 mm
- Gewicht gesamt / total weight: ca. 12,5 kg
- Gewicht Fußplatte / weight of steel base: ca. 7 kg
- Länge einfacher Gurt (3 Anschlüsse) / single belt (3 connections): 4 m
- Länge doppelter Gurt (6 Anschlüsse) / dual belt (6 connections): 2 m
- mit einseitigem Aufdruck / with one-side print
"ESD PROTECTED AREA - ESD GESCHÜTZTER BEREICH"

Bestellnr. / order-no.: einfacher Gurt / single belt C-209 20569 doppelter Gurt / dual belt C-209 20570

Schildhalter DIN A4 für Gurtbandpfosten / Sign holder, DIN A4, for belt barrier posts

Edelstahlrahmen (29,5 x 21,5 x 2,3 cm) mit Befestigungsflansch für Gurtpfosten zur Aufnahme von DIN A4 Blättern. (Ohne Warnhinweisschild - nur Beispiel)

Stainless steel frame (29,5 x 21,5 x 2,3 cm) for the described posts used as Support for DIN A4 paper. (The warning sign in the picture is for illustration only)

Bestellnr. / order-no.: C-208 20538

Bodenmarkierungsband / EPA boundary sign tape

Das Bodenmarkierungsband (70 mm x 15m) ist selbstklebend, trittfest und putzmittelresistent.

The EPA boundary sign tape (70 mm x 15m) is self-adhesive, scuff resistant and cleaner-resistant

Bestellnr. / order-no.: C-195 075

